

Was Hans Grimms Buch für den deutschen Raum, das ist auf wissenschaftlichem Gebiet Karl Haushofers neues Buch für die deutschen Grenzen:

## Das Kampfbuch von der deutschen Grenze,

ein heller Weckruf, sich der Unerträglichkeit der jetzigen Grenzföhrung bewußt zu werden. — Wenn je ein Buch dank umfassender und brennender, aber weise geföhrter Wissenschaftlichkeit, dank seiner klassischen Sprache und seiner künstlerischen Form zu breiter Wirkung berufen war, dann ist es

## Karl Haushofer, Grenzen in ihrer geographischen und politischen Bedeutung

8° / XVI und 351 Seiten / 32 Skizzen und Karten  
Wirkungsvoller Schutzumschlag / Leinen M. 18.—

Soeben wurde ausgegeben:

Karl Haushofer

### Grenzen

in ihrer geographischen  
und politischen Bedeutung

Leinen 18.—

☐

**Interessenten:** Geopolitiker, Politiker und Geographen, Historiker und Soziologen, alle Stellen des Vereins für das Deutschtum im Ausland, der übrigen Deutschtumsverbände, der an der Grenzarbeit interessierten Behörden, Bibliotheken und Institute, insbesondere auch die grösseren Volksbibliotheken. Die an Grenzfragen interessierten Schriftsteller und vom breiten Publikum ein grösserer Teil der Käufer von „Volk ohne Raum“.

KURT VOWINCKEL VERLAG GMBH.  
BERLIN-GRUNEWALD